



19 Kinder spielen alternierend die 7 Zwerge: Paulina Kahofer, Lilly Untner, Hanna Wolf, Magdalena Wilfing, Johanna Gruber, Julia Heinrich, Rosa Thurnvrintz, Ida Thurnvrintz, Jasmin Zeiler, Sonja Zeiler, Simon Boch, Paul Wilfing, Raffael Hartl, Michael Hartl (nicht im Bild: Delia Dechant, Sarah Schiel, Viktoria Heinrich, Paul Untner, Gordi Dechant).

FOTO: KOCI

Zwerge bringen Glück

MÄRCHENSOMMER / Wenn Dornröschen in Schneewittchens Geschichte schlüpft haben auch die sieben Zwerge ihren Auftritt.

POYSBRUNN / Schneewittchen räumt nicht auf, putzt und kocht nicht – die sieben Zwerge sind entsetzt. Was ist passiert? Das Märchenkarussell dreht sich ab kommenden Donnerstag und lässt Dornröschen, Aschenputtel und Schneewittchen in die Geschichten der anderen schlüpfen – und so landet eben Dornröschen bei den 7 Zwergen. Und die böse Stiefmutter verbreitet auch hier Angst und Schrecken. Doch

das neue Schneewittchen lässt sich nicht so schnell unterkriegen.....

Die vergangenen Tage haben die 19 Kinder aus Poysbrunn und Umgebung, die alternierend die Zwerge darstellen, mit Feuereifer geprobt und freuen sich nun auf die Premiere am 9. Juli. Der Märchensommer macht bereits zum zweiten Mal Halt im romantischen Schloss Poysbrunn und wird wieder Kinder

und Erwachsene verzaubern. Das Wandertheater führt durch das Schloss, die Interaktion mit den Kindern spielt auch heuer wieder eine zentrale Rolle in der Inszenierung.

Vorstellungen: 9. Juli bis 16. August, jeweils am Freitag um 17 Uhr, sowie Samstag und Sonntag um 11 und 17 Uhr.

Karten: Ticketcorner-Vertriebsstellen ☎ 01/2051565 und www.ticketcorner.at